



La Asociación de Diabéticos lleva dos millones de dosis de insulina a niños de la selva paraguaya

LA VERDAD MURCIA

Una expedición liderada por José Antonio Álvarez, médico pediatra, y seis voluntarios más, educadores de la Asociación de Diabéticos de la Región de Murcia (Adirmu), partieron ayer a Paraguay para llevar insulina y material sanitario relacionado con esta enfermedad a los niños indígenas de la selva paraguaya.

En total, más de 300 kilos entre tiras reactivas, aparatos medidores de glucosa, insulina y demás útiles imprescindibles para el tratamiento de esta patología. El proyecto de cooperación internacional ha sido organizado conjuntamente por el Ministerio de Salud Pública y Bienestar Social de Paraguay y Adirmu. También han ayudado la Consejería de Sanidad; empresas privadas como Daewoo, Renault, Hero, y ayuntamientos como los de Torre Pacheco, Águilas, Los Alcázares, Jumilla, Lorca y Murcia, como destaca Adirmu.

El objetivo de esta expedición es poder ayudar a las personas diabéticas de Paraguay, con escaso o nulo acceso a los servicios de salud, que desconocen su enfermedad y además carecen de recursos para tratarla.